



Formation

Enseigner en cité

Cinq jours durant l'été en amont de la rentrée scolaire, à Villebon-sur-Yvette



A qui s'adresse cette formation ?

La **Fondation Espérance banlieues**, organise chaque année une **formation destinée à ses équipes: instituteurs, professeurs, directeurs, présidents d'association...**
Avant chaque rentrée, il est proposé à ceux qui travailleront l'année suivante dans les écoles Espérance banlieues de se former à l'enseignement en cité et de réfléchir aux problématiques propres aux banlieues. C'est aussi l'occasion de rassembler toutes les personnes qui œuvrent dans les écoles.

Une formation pour trois objectifs :

- ❖ Donner des méthodes et connaissances pour l'enseignement
- ❖ Former aux particularités de l'enseignement en cité
- ❖ Favoriser l'unité d'esprit de toutes les écoles Espérance banlieues

Le contenu de la formation

- ❖ Méthodes et outils d'enseignement (gestion de classe, préparation de l'année, préparation des cours, choix et usage du manuel, faire son cours, ...)
- ❖ Des connaissances nécessaires pour des professeurs éducateurs (psychologie de l'enfant, autorité et bienveillance, relation avec les parents,...)
- ❖ Connaissances, discussions et échanges d'expériences sur les problématiques de la banlieues (organisation d'une cité, présentation des différentes cultures, communautés,...)
- ❖ Outils pour la bonne gestion d'une école Espérance banlieues (Administratif, Recherche de fonds, Communication,...)

Les écoles Espérance banlieues :

La Fondation Espérance banlieues a été créée en 2012 pour **créer des écoles indépendantes** de qualité, en plein cœur des banlieues françaises.

Quatre écoles existent (15 en projets) :

- ❖ Le Cours Alexandre-Dumas à Montfermeil
- ❖ Le Cours Ozanam à Marseille
- ❖ Le Cours Antoine-de-Saint-Exupéry à Asnières
- ❖ Le Cours La Cordée à Roubaix

Pour plus de renseignements :

Contactez la Fondation Espérance banlieues:

fondation@esperancebanlieues.org
<http://www.esperancebanlieues.org/>

Tél : 01 82 83 11 87